



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional
El Pueblo, Presidente!

MINISTERIO DE SALUD



LA SEXUALIDAD ES UN DERECHO

Humano y Universal



LA EDUCACIÓN EN EL HOGAR Y EN LA ESCUELA SON PILARES ESENCIALES PARA EL DERECHO A LA INFORMACIÓN EN SALUD SEXUAL Y REPRODUCTIVA Y CONTRIBUYE A QUE:



- ✓ TENGAMOS UNA SALUD SEXUAL LIBRE, PLACENTERA Y RESPONSABLE.
- ✓ PREVENGAMOS LOS EMBARAZOS EN ADOLESCENTES, LAS INFECCIONES DE TRANSMISIÓN SEXUAL, EL VIH Y LAS SITUACIONES DE ABUSO SEXUAL Y MALTRATO.
- ✓ PROMOVAMOS UNA SEXUALIDAD SEGURA. CUIDÉMONOS EL UNO AL OTRO.

Derecho a la Educación Integral de la Sexualidad

